

# Industria azúcar dará 50 millones dólares el 84

Cincuenta millones de dólares generará en divisas el próximo año la industria azucarera, informaron ayer Lic. Carlos Mejía Alfárez e Ing. Ramón González, presidente y secretario, respectivamente del INAZUCAR.

Los referidos funcionarios abordados al respecto durante conferencia informativa, señalaron que ese cálculo se origina en base a las exportaciones de azúcar que habrá hacia Estados Unidos y el mercado internacional a precios que han venido manteniéndose estables y que por la demanda que se observa, podrían considerarse bonificables para el país.

Dijeron también que ha habido un incremento por parte de Estados Unidos en la cuota salvadoreña para el período

1983/84 de quince mil toneladas métricas, respecto a las setenta y dos mil que hubo para 1982/83. Hicieron referencia también a la importancia que ha venido cobrando el azúcar últimamente, como generador de divisas en un período que los principales productos de exportación (café y algodón), se vieron seriamente afectados por la difícil situación financiera internacional.

Manifestaron que la noticia anterior, es del todo alentadora para la agro-industria azucarera nacional y que se mira con optimismo el futuro de este producto para hacer llegar al país los dólares que urgentemente se están necesitando para reactivar en mejor forma la economía cuscatleca.

## Recomendación por la Navidad

Todos los usuarios de Correos deben de depositar con la debida anticipación su correspondencia navideña y no esperar hasta los últimos días, informó ayer el director general de dicha institución, coronel Víctor Manuel Guardado. El llamado es a nivel nacional, dijo.

Correos de El Salvador —puntualizó— con el afán de servir eficientemente, hace un llamado a todos los

Pasa a la página 50

# Reconocen labor de un sacerdote

El próximo viernes 18 de noviembre, en la ciudad de Sonsonate, será condecorado por el señor ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena, el reverendo padre Flavián Mucci, fundador en nuestro país del programa de Aldeas Infantiles S.O.S., a quien se impondrá la orden José Matías Delgado, por su noble labor en beneficio de los niños sin hogar en nuestro país.

El padre Flavián Mucci es miembro de la orden Franciscana y desde hace 15 años reside en Sonsonate, donde fundó la primera aldea infantil S.O.S., posteriormente en Santa Tecla construyó la segunda aldea infantil S.O.S.

Asistirán a este importante acto de reconocimiento, además del canciller doctor Chávez Mena, personalidades y altas autoridades de Sonsonate, donde el padre Flavián Mucci es ampliamente conocido y apreciado.

Además del programa de las Aldeas Infantiles S.O.S., el padre Flavián Mucci se encuentra impulsando un ambicioso programa de beneficio social llamado AGAPE. Este programa comprende los siguientes proyectos, algunos ya funcionando: 7 talleres-

Pasa a la página 53



Foto de LA PRENSA, por Aldana

**DIA DE DIFUNTOS.** La tradición universal, de rendir homenaje a los seres queridos en las necrópolis sigue su ritmo anual en nuestro país. Esta escena fue captada frente al Cementerio General de San Salvador, donde funcionó improvisado mercado de flores, arreglos y coronas, con motivo del Día de los Difuntos.

## Recomienda recursos nuevos en agricultura

"Es un imperativo romper el modelo de agricultura tradicional, que se manifiesta históricamente en el círculo vicioso de baja producción y productividad, bajos ingresos y precario nivel de vida..." Recalcó el Ministro de

Agricultura y Ganadería de El Salvador, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, al ser electo presidente de la Junta Interamericana de Agricultura (JIA), órgano superior del Instituto Interamericano

Pasa a la página 55

## Expondrán cuadros con técnica de tinta china

32 cuadros trabajados con la técnica de "tinta China, acuarela líquida y acrílico", expondrá del 18 de noviembre al 5 de diciembre en la Regar Art Gallery, de Miami, el pintor salvadoreño Augusto Crespín.

Informa el artista que él ha sido invitado a exponer y que uno de los objetivos principales de la exposición es dar a conocer la producción de los pintores jóvenes del país y llevar por medio de la

Pasa a la página 50

## Obras plásticas de la época serán exhibidas

La exposición de Obras Plásticas Contemporáneas será inaugurada el próximo domingo 6 de noviembre en el Hotel de Montaña, Cerro Verde, bajo los auspicios del Instituto Salvadoreño de Turismo.

La inauguración de la exposición está señalada para las 3:15 p.m., incluyéndose en los actos inaugurales la presentación del grupo de Danza Moderna "Fuego Danzante", la exposición continuará

Pasa a la página 32



**PRESIDENTE DE JIA.** El ingeniero Miguel Muyschondt Yúdice, ministro de Agricultura, fue electo presidente de la Reunión de la Junta Interamericana de Agricultura (JIA), celebrada en Kingston, Jamaica, del 24 al 28 de octubre anterior. Participaron ministros y subsecretarios de Agricultura de 31 países.

## Cierran local de Correos No. 3

Debido a los constantes asaltos y robos de que ha sido objeto la Sucursal de Correos No 3, ubicada en el barrio Lourdes de esta capital, fue clausurada desde el 1.º de los corrientes. Hoy viernes 3 ya no abrirá al público usuario. Así lo dio a conocer la Dirección General de Correos.

El cierre de esta oficina postal —se informó— es de carácter temporal, y se debe fundamentalmente a los constantes asaltos y robo de que ha sido blanco en las últimas semanas de parte de ladrones desconocidos, quienes aprovechando la inseguridad del local, la habían constituido en su presa fácil.

Debido a la demanda de los servicios postales en tan

Pasa a la página 53

## Crece interés por el plan Huertos Caseros

Es notorio el interés de las personas por la dotación de los huertos caseros, y el deseo mismo de conocer variedades de semillas de hortalizas que se adaptan con facilidad al suelo, por supuesto, con la aplicación de métodos adecuados, dijo el ingeniero Manuel Cordero Cevallos, coordinador del proyecto de Rehabilitación

de Pequeños Agricultores de la Zona Sur de los departamentos de Sonsonate y Ahuachapán.

Lo anterior, fue parte del trabajo de extensión realizado durante el desarrollo de la feria sobre producción de alimentos, celebrada en el amplio sector de Metrocentro, San Salvador.

Pasa a la página 53



**RECONOCIMIENTO.** El sacerdote franciscano Flavián Mucci, recibirá condecoración de José Matías Delgado el 18 del presente mes en la ciudad de Sonsonate. El homenaje le será rendido por el gobierno salvadoreño, por su destacada y desinteresada labor cristiana en favor de los necesitados y de la niñez salvadoreña.

# Impedir colapso de café trata reunión regional

Investigadores y extensionistas se hallan ante un reto en la búsqueda de nuevas alternativas de producción, viables a la adopción de los usuarios, las que deberán encauzarse a corto plazo para evitar así el colapso de la caficultura regional, dijo el Ing. Marco Antonio Escobar, director del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café, ISIC, al inaugurar el Curso Taller Regional sobre "Metodología de Perfiles de Área" para café.

En este evento, que durará cuatro días, participan profesionales en ciencias agrícolas de instituciones cafetaleras de los países que forma la contraparte del Programa Cooperativo Regional para la Producción y Modernización de la Caficultura en México, Centro América, Panamá y el Caribe (PROMECAFE), entidad organizadora de este curso que ha

contado, para esta ocasión, con el apoyo del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA).

El curso tiene como objetivo proporcionar a los participantes conocimientos básicos sobre fundamentos, alcances y limitaciones de la metodología de perfiles de área, y sobre las posibilidades de su aplicación para los propósitos de la actividad, generación, adaptación y transferencia de tecnología en café.

En la inauguración del curso, el Ing. Escobar, planteó, entre otras cosas, la interrogante sobre la consideración de la generación y transferencia de la tecnología pasada, los sistemas agro-económicos y los factores socio-económicos de las áreas y de los usuarios que se asisten.

Pasa a la página 53